

22. Juni 2024

Medienmitteilung an «Anzeiger aus dem Bezirk Affoltern»

Sessionsrückblick – Kantonsratseinblick

Am 19. Juni begrüsst Tamara Fakhreddine, FDP-Kantonsrätin / Präsidentin Sekundarschule Bonstetten, und Andri Silberschmidt, FDP-Nationalrat und Vizepräsident FDP Schweiz (seit kurzem wohnhaft in Affoltern a/A) zur Informationsveranstaltung aus Kantons- und Nationalrat in der Galerie Märtplatz in Affoltern.

Die vielen interessierten Besucher erhielten wertvolle Informationen über Themen, welche die Parlamentarier der beiden Räte zurzeit bearbeiten. Tamara, Mitglied der Justizkommission beschäftigt die kantonale Jahresrechnung und Revision vom vergangenen Jahr. Gerichte werden besucht und ist-soll-Analysen erarbeitet. Zudem bearbeitet sie Fragen im Bereich Bildung wie: inwieweit ist Kindererziehung Aufgabe der Schule, wie viel Druck ist für ein Kind förderlich und wie hoch soll das Minimalpensum der Lehrpersonen sein. Im Nationalrat wird, nebst vielen anderen Themen und Vorstössen, über den haushälterischen Umgang der verfügbaren Gelder debattiert. Während sich das Bundesbudget in den letzten 30 Jahren mehr als verdoppelt hat, haben die Ausgaben im Bereich Sicherheit stagniert. Dies soll aufgrund der aktuellen Bedrohungslage angepasst werden. Weiter stellt sich die Frage, wie die 13. AHV-Rente finanziert werden soll. Die von Kaspar Villiger eingeführte Schuldenbremse verhindert, dass dieses und weitere Projekte durch Geld, das nicht vorhanden ist, finanziert wird. Weitere Themen der Sommersession 2024 sind auf www.andrisilberschmidt.ch einsehbar. Tamara und Andri ist es wichtig, dass die schweizerische Bevölkerung mitpolitisiert und Themen am Tisch zu Hause diskutiert werden. Aus diesem Grund werden Anlässe wie dieser auch in Zukunft wieder durchgeführt. Beim anschliessenden Apéro und von Andri mitgebrachtem Imbiss (kaisin.ch) stellten sich beide Parlamentarier zur Beantwortung von Fragen und für weitere Diskussionen zur Verfügung.

FDP-Bezirk Affoltern

